

Kurzbericht über die Vorstandssitzung am 4. Juni 2022

Die Jahreshauptversammlung wird nachbereitet. Was ist gut, was nicht so gut verlaufen, was bedarf der Verbesserung?

Vorbereitung der Aufstellungsversammlung am 17. September 2022 beginnend um 18.00 Uhr für die zukünftige Bezirkstagswahl. Dazu dürfen sich Interessenten für die Direktkandidatur vorstellen und werden gewählt. Um 20 Uhr beginnt die Aufstellungsversammlung für die Landtagswahl, bei der ebenfalls die Kandidaten vorgestellt und danach gewählt werden.

Nachbereitung des Vortrags über „Landwirtschaft und Rinderhaltung“ von Ulrich Mück, der vom Kreisverband engagiert werden soll, allerdings mit einem anderen Thema.

Wie kann die Basis mehr in den Fokus der Bürger rücken? Welche Maßnahmen könnten werbewirksam sein? Flyer, Schilder, Bierlogos...??

Wie können wir aus den Schubladen heraus zu einer ernstzunehmenden Partei erwachsen?

Hierfür benötigt die Basis die Kraft des Schwarms.

Eine Basiszeitung ist angemacht, doch in welchen Abständen, mit welchem Umfang, wie finanziert und besonders wie verteilt?

Als Referent zur Energiewende wäre der Astrophysiker Harald Lesch interessant, die Vorstände würden ihn kontaktieren. Welche Themen brennen den Menschen auf den Nägeln und womit bleiben wir glaubwürdig? Ein Finanz-, Wirtschaftsanalyst könnte zum Thema Bargeld angeheuert werden, nach den EC-Karten-Disastern der letzten Wochen.

Ortsgruppengründung Trostberg gestaltet sich schwierig, da es an einem Schatzmeister mangelt und auf zu wenig Interesse der Trostberger stößt.

Der Vorstand möchte einen aktuellen Haushaltsplan vom Bundesvorstand einfordern.

Ein zweiseitiges Flugblatt zur aktuellen Coronasituation soll auf Kosten des 2. Vorstands gedruckt und kann bei ihm geholt und verteilt werden.